

Palabras pronunciadas por el Prof. Rafael Santos Badía, Director General del INFOTEP, en el acuerdo firmado con la empresa Laurelton Jewelry, el martes 2 de agosto, 2022, en el Auditorio ECI del Edificio Corporativo, en Santo Domingo, D.N. R.D.

VOCATIVOS

El INFOTEP se siente altamente complacido de suscribir con LAURELTON JEWELRY, empresa zona Franca del Parque Industrial ITABO, un importante acuerdo de formación y validación ocupacional a beneficio de sus colaboradores, a fin de elevar la calidad de los servicios de formación ofrecidos por el INFOTEP.

En esta oportunidad, el convenio que firmaremos, con una duración de **tres (3)** años, comprenderá, en el marco del convenio sombrilla INFOTEP-ZONA FRANCA, la capacitación de colaboradores de LAURELTON JEWELRY en áreas de joyería que incluyen: Técnicas de Pulido, Soldadura, Manejo de Productos y Terminación, entre otras.

En una primera etapa, conjuntamente actualizaremos el programa "Terminador de Joyería", para ser adaptado a los nuevos requerimientos y demandas de LAURELTON, con el cual iniciamos un plan de validación para 320 colaboradores, iniciando con un piloto para 70 participantes. Para la implementación de este plan piloto, además de nuestros capacitadores y docentes, LAURELTON JEWELRY identificó 10 personas para ser formados como docentes.

El programa cuenta con **200** horas; **130** son prácticas e incluyen los módulos de: Formación Humana y Habilidades para la Vida; Manejo de Herramientas y Seguridad Ocupacional; Calidad en la Fuente; Soldadura Básica y Técnicas de Joyería; Pre pulido; Lavado y Pulido de Prendas y Animación Socio Laboral.

Todo este programa también incluirá un plan de asesoría y asistencia técnica, y el diseño y actualización en las áreas de formación relativas a las necesidades de LAURELTON JEWELRY, una empresa de zona

franca con más de 8 años de establecida, y que actualmente cuenta con más de 600 empleados.

El importante aspecto que desarrollaremos en el programa de validación ocupacional reconocerá las habilidades, conocimientos y destrezas previas del personal seleccionado, de LAURELTON, conforme a las normas y procedimientos establecidos por el INFOTEP, a fin de certificar a todos los que concluyan con éxito los procedimientos y pruebas de evaluación requeridos. Para decirlo de manera más llana: Estaremos otorgando certificación técnico profesional a todos los joyeros y artesanos de pedrería cosmética de LAURELTON JEWELRY, que opten por calificarse a través de estos estudios de validación.

Igualmente, aplicaremos los programas de formación dual, en las áreas de interés tanto de LAURELTON como del INFOTEP, a fin de aumentar las posibilidades de entrenamiento práctico y empleo y colocación de jóvenes y adultos en estas áreas de joyería. Para ello, el INFOTEP pondrá a disposición de LAURELTON JEWELRY, los servicios de empleo, para gestionar las vacantes disponibles.

Actualmente, el INFOTEP, cuenta en todo el país con 66 ocupaciones en la modalidad de Formación Dual, con las cuales, a la fecha se han formado más de **9 mil** (**9,101**) aprendices, a través de **1,000** empresas.

Las acciones formativas del INFOTEP en las áreas de joyería, orfebrería, platería, y pedrería semipreciosa en el país ha sido amplia, sumando, al mes de junio del presente año, a **140** ejecuciones, impartidas a **2,554** participantes, totalizando **25,736** horas de capacitación y entrenamiento práctico.

Congratulamos a JEWELRY LAURELTON por esta iniciativa formadora y, cónsonos con las directrices del presidente Luis Abinader, reiteramos nuestro empeño en continuar formando el importante y sensitivo sector de joyería y pedrería en el país, como uno de los importantes puntales en la provisión de bienes de gama tanto para consumidores nacionales, empresas comercializadoras así como para visitantes y turistas.

Muchas gracias,

RSB

DG